

GOBIERNO DEL ESTADO DE COAHUILA ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



ANÁLISIS DE PRÁCTICAS Y CONTEXTOS ESCOLARES

## ESTRATEGIAS Y RECURSOS DE APRENDIZAJE

PRESENTADO POR:
MIA KATIUSKA SANCHEZ VALDES #28

DOCENTE: ELIZABETH JIMÉNEZ HOYOS

**1B** 

SALTILLO, COAHUILA

MAYO 2024

En esta jornada de observación pude conocer cómo era la administración del jardín empezando con que el jardín de niños no contaba con una directora fija ,por lo cual las educadoras se encontraban encargadas de las decisiones que había en el jardín , de tal forma que cada una por un plazo de 4 meses de hacía cargo de la dirección Algo que me resultó muy interesante es como las educadoras tenían una muy buena comunicación y se notaba en ellas la gran dedicación de tener para los niños una educación de calidad , ya que con el dinero que les mandaban,lo destinaban al mejoramiento de las instalaciones e infraestructura del jardín. Al dar un recorrido por la institución pudimos ver cómo tenían clima en los salones y proyectores como recursos, que eran utilizados para algunos videos etc..

Nos contaron cómo en algunas ocasiones se dedicaban a planear sus actividades en conjunto, donde todas aportaban en su desarrollo y un claro ejemplo fue el lunes 29 de abril donde tenían actividades destinadas al día del niño.

En las actividades que realizaban en el transcurso del día la educadora con la que estábamos veía los derechos de los niños ,siempre trataba de evaluarlos por medio de preguntas ,con el fin de conocer que habían aprendido, daba cierta retroalimentación y las actividades que hacían siempre trataba de que todos participarán siempre motivaba a los alumnos para que las realizaban ya que sabía que ellos podían hacerlo. Vimos muchas actividades con relación a matemáticas, lenguaje (escritura y lectura), les leía un cuento para crear en ellos ese ámbito, lo cual a muchos les gustaban, durante recreo uno de los niños agarraba algunos de los libros de la biblioteca. Nuestra educadora nos platicaba como organizaba sus actividades, pero que en muchas de las ocasiones el tiempo no daba para realizar las actividades, pero las que realizaban siempre eran significativas para los niños y eso lo pudimos ver en esa semana. los espacios que se encontraban eran óptimos para que los niños jugarán, aunque en la parte trasera del salon de usos multiples aunque no se utlizaba mucho y los niños no llrgaban a ir hasta alla habia muchas hierbas secas.

El ambiente que se sentía en el jardín era algo tranquilo, muy bueno, lleno de alegría, entre las educadoras tsmbien era un ambiente muy sano, ya que tenian mucho tiempo de conocerse lo cual habia en ellas mucha conexion.